

VITAKO trennt sich von Geschäftsführer

Berlin, den 17. Juli 2023. Nach fast sieben Jahren hat sich die Bundesarbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister VITAKO e. V. von ihrem Geschäftsführer Dr. Ralf Resch getrennt.

„Wir haben viele Jahre erfolgreich mit Ralf Resch zusammengearbeitet und konnten Einfluss sowie Sichtbarkeit unseres Verbandes steigern“ fasst Dr. Rolf Beyer, Vorstandsvorsitzender von VITAKO rückblickend zusammen. „Nun hat es leider unüberbrückbare Differenzen zwischen Geschäftsführer und Verband gegeben, die zu der Entscheidung geführt haben, die wir sehr bedauern“, so Beyer weiter, der bis zur Einsetzung eines neuen Geschäftsführers die Geschäftsstelle selbst leiten wird. „Unsere Geschäftsstelle ist gut aufgestellt und die Mitarbeiter hoch motiviert. Ich bin mir sicher, dass wir die Übergangszeit gut meistern werden,“ zeigt er sich zuversichtlich.

Über VITAKO:

VITAKO ist die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister e.V. und über 50 Rechenzentren, Software- und Serviceunternehmen mit mehr als 20.000 Beschäftigten bündeln innerhalb von VITAKO ihr Know-how. Insgesamt betreuen die VITAKO -Mitglieder rund 750.000 IT-Arbeitsplätze in mehr als 10.000 Kommunen. VITAKO ist als Berater und Betriebspartner für Kommunen tätig sowie der zentrale Ansprechpartner für Verbände und Entscheider aller Ebenen in allen Fragen des Einsatzes von Informationstechnik im kommunalen Sektor. VITAKO und seine Mitgliedsunternehmen „verstehen“ Verwaltung und „können“ IT – sie entwickeln seit fast 50 Jahren innovative und zukunftsorientierte IT-Lösungen im Auftrag der kommunalen Eigentümer und Kunden und integrieren diese in Verwaltungsprozesse.

PRESSEKONTAKT:

Vitako - Charlottenstraße 65 – D – 10117 Berlin - Pressekontakt: Frau Aboli Lion

Tel.: 030-2063156-0 – Mobil: +49 175 1119466 - E-Mail: info@vitako.de - www.vitako.de